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Ломакин Д.В.
Общая характеристика прав и обязанностей участников общества с ограниченной ответственностью
Статья посвящена анализу прав и обязанностей участников общества с ограниченной ответственностью. 

Законодатель допускает различное сочетание прав и обязанностей участников общества с ограниченной ответствен-
ностью. Персональные особенности отдельных участников могут учитываться посредством наделения их допол-
нительными правами и обязанностями. Значимость личностного фактора в обществе с ограниченной ответствен-
ностью делает его связующим звеном между акционерным обществом — классическим объединением капиталов и 
хозяйственными товариществами, традиционно характеризуемыми в качестве объединения лиц. 
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Lomakin Dmitriy V., Professor of the Department of Civil Law of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State 
University (MSU), LL.D.

General Characteristics of Rights and Obligations of Limited Liability Company Members
The article is devoted to the analysis of the rights and obligations of participants of a limited liability company. 

The legislator allows for a different combination of rights and obligations of participants of a limited liability company. 
The personal characteristics of individual participants can be taken into account by endowing them with appendant rights and 
obligations. The importance of the personal factor in a limited liability company makes it a link between a joint stock com-
pany — a classic association of capital and business partnerships, traditionally characterized as an association of persons.
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